

»Sterne des Sports«: 1. Platz für Karbener Reitverein

Wetteraukreis (pm). Gemeinsam mit dem Deutschen Olympischen Sportbund kürte die Volksbank Mittelhessen kürzlich die Sterne des Sports. Die Auszeichnung würdigt herausragendes soziales und gesellschaftliches Engagement innerhalb des regionalen Breitensports. Dr. Lars Witteck, Generalbevollmächtigter der Volksbank Mittelhessen, begrüßte rund 160 geladene Gäste im Forum des Gießener Service-Zentrums. Eine Jury aus Fachleuten entschied über die Vergabe der diesjährigen Fördergelder von insgesamt 40 000 Euro.

Den ersten Platz und damit ein Preisgeld in Höhe von 3000 Euro erreichte der Reit- und Fahrverein Karben. Das Projekt »Pferdetag für Kindergartenkinder« konnte die Jury ganz besonders überzeugen. Der Pferdetag ist ein kombiniertes Sport-, Umwelt- und Lernprojekt für fünf- bis sechsjährige Vorschulkinder.



Dr. Lars Witteck (l.), Generalbevollmächtigter der Volksbank Mittelhessen, mit den Siegern der »Sterne des Sports«. (Foto: pv)